

LEARN

Diskominfo Barru Akui Sijamed Diskominfo Mojokerto, Begini Penjelasannya!

Rudy kahar - BARRU.LEARN.WEB.ID

Dec 1, 2023 - 19:29



Mojokerto - Dinas Kominfo Kabupaten Barru melakukan study wawasan mengenai sistem kerja sama pihak media ke Dinas Kominfo Kabupaten Mojokerto, Selasa (28/11/23).

Bersama puluhan media massa dari daerahnya, mereka ingin tau lebih dalam terkait Aplikasi Sistem Informasi Kerja Sama Media (Sijamed) yang sudah diterapkan di bumi Majapahit tersebut.

Kadiskominfo Kabupaten Barru Syamsuddin, mengatakan, studi wawasan ini perlu untuk memperkuat sistem kerja sama pemerintah dan media massa.

Sehingga melalui kegiatan ini pihaknya bisa belajar bagaimana kemitraan yang dilakukan Pemkab Mojokerto bersama media.

Pada kesempatan tersebut Kadiskominfo Kabupaten Mojokerto Ardi Sepdianto bersama jajarannya dan Media Radar Mojokerto menerima rombongan Diskominfo Kabupaten Barru, Provinsi Sulsel bersama puluhan awak media.

"Kebetulan, aplikasi Sijamed ini yang membuat saya tertarik untuk melakukan studi wawasan di Kabupaten Mojokerto. Dengan keberadaan Sijamed ini tentu kedepan bisa sangat membantu pemerintah Kabupaten Barru, khususnya diskominfo dalam kerjasama media," kata syamsudin

Lanjut syam, antara pemerintah daerah dan media memang harus menjalin hubungan sangat erat karena terjadi simbiosis mutualisme.

Saling mendukung saling menguntungkan, dan saling menguatkan dengan mengikuti perkembangan zaman atau era digitalisasi.

Praktisnya pihaknya berharap apa Sijamed ini keseluruhan bisa diimplementasikan di Pemkab Barru.

"Sehingga dengan demikian melalui studi wawasan saya berharap ini bagian dari upaya kita memperbaiki sistem di Kabupaten Barru. Sebagai pelaksanaan pemberdayaan terhadap jurnalis media yang ada di Kabupaten Barru," paparnya.

Kadiskominfo Kabupaten Mojokerto Ardi Sepdianto, menyambut baik atas studi wawasan yang dilakukan Diskominfo Kabupaten Barru. Sejak diterapkan di 2022 sudah ada 95 media yang menjalin kerja sama.

"Sijamed ini dibuat agar kerja sama publikasi antara Pemkab Mojokerto dengan media massa menjadi lebih cepat, transparan, dan akuntabel," ungkapnya.

Keunggulan aplikasi tersebut basis data yang sudah terintergrasi dengan sistem. Mulai dari data user berisi data orang-orang yang bisa mengakses aplikasi ini, meliputi administrator utama Sijamed, tim teknis Diskominfo Kabupaten Mojokerto, serta nama, nomor Telegram dan email wartawan.

Kemudian dalam profil user berisi logo media, nama media dan perusahaannya, serta jenis media. Mulai dari media cetak, online, radio, televisi berskala lokal, regional Jatim hingga nasional.